

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 197

Le 15 septembre 1988

GRAND SUCCÈS DE LA PREMIÈRE COURSE TERRY FOX EN AUSTRALIE

BRISBANE, AUSTRALIE -- LE 15 SEPTEMBRE 1988 --
L'entrée de l'Australie dans le "Marathon de l'espoir" entrepris par Terry Fox pour appuyer les recherches sur le cancer montre que l'esprit de ce dernier demeure bien vivant. Lors de la première Course Terry Fox d'Australie qui s'est déroulée, le 11 septembre, à l'Exposition mondiale de Brisbane, plus de 3 000 participants ont couru, marché, poussé ou roulé jusqu'à la ligne d'arrivée.

La Course Terry Fox est une activité parrainée par le gouvernement de la Colombie-Britannique dans le cadre de la Semaine de la Colombie-Britannique au Pavillon du Canada à EXPO 88. Considéré comme une des deux principales attractions d'EXPO 88 et un pavillon "à ne pas manquer", le Pavillon du Canada reçoit chaque jour plus de 12 000 visiteurs et plus de 1,5 million de personnes y ont défilé depuis l'ouverture d'EXPO 88 le 30 avril dernier.

Le Premier ministre de la Colombie-Britannique, M. Bill Vander Zalm, le Commissaire général du Canada à l'EXPO 88, M. Rick Hansen, et le Commissaire de la C.-B. à l'EXPO 88, M. Bill Lewarne, ont assisté au départ de la course.

Le beau temps légendaire du Queensland était au rendez-vous et des centaines de Canadiens expatriés se sont joints, pour la course, aux Australiens et aux représentants étrangers à l'EXPO.

.../2

Amputé d'une jambe par suite d'un cancer, Joe Jones a parcouru 5 kilomètres avec ses béquilles. Âgée de 80 ans, Iris Keene a été ovationnée après avoir couru les 10 kilomètres. Une association anti-cancer de jeunes, CANTEEN, a inscrit 20 participants. Parmi les autres participants, signalons des familles avec des poussettes, des amateurs de course de tout le Queensland, des athlètes en fauteuils roulants et des milliers de marcheurs.

Le gouvernement de la Colombie-Britannique a voulu faire de la Course Terry Fox sa principale activité à l'EXPO 88 afin d'y laisser un souvenir permanent de la participation canadienne.

Le président du fonds de lutte contre le cancer du Queensland, M. David Lambert, a qualifié le parrainage de la Course Terry Fox par la Colombie-Britannique d'énorme contribution à la lutte constante que le Queensland et l'Australie livrent contre le cancer.

"La course, a-t-il ajouté, a donné l'occasion à toute la population du Queensland de participer aux côtés des visiteurs à l'EXPO 88. Le Marathon de l'espoir de Terry Fox a été une source d'inspiration pour tous et nous sommes heureux que la Colombie-Britannique ait généreusement entrepris d'organiser la première Course Terry Fox en Australie."

Grâce à l'appui reçu du Canada cette année, le fonds de lutte contre le cancer du Queensland s'est engagé à organiser une Course Terry Fox chaque année. L'État de Victoria s'est aussi montré intéressé à organiser des courses Terry Fox à l'avenir.

Le premier "Marathon de l'espoir" australien sert de rampe de lancement pour la 8e Course annuelle Terry Fox qui se déroulera d'un bout à l'autre du Canada dimanche prochain, le 18 septembre.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser à:

Jean-Pierre Ollivier
Agent de projets
Direction des Expositions internationales
Ministère des Affaires extérieures
Tél.: (613) 996-2223

Danièle Ayotte
Agent des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (Ontario)
Tél.: (613) 995-1874